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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

anlässlich des tragischen Personenunfalls am Straßenbahnübergang an der Warschauer Straße 

stellt sich die Frage, weshalb einer der sicherheitsrelevantesten Punkte des neuen Radweges 

bislang noch nicht fertiggestellt ist. Dieser Radweg wird öffentlich beworben und auch von einem 

Großteil der Bürgerinnen und Bürger angenommen. Gleichzeitig wurde durch die Stadt Öffnungen 

des Radweges öffentlich kundgetan. Leider ist zum Überqueren der Gleise kein Umleitungsweg 

ausgeschildert, so dass viele Verkehrsteilnehmer dazu animiert werden, die Gleise auf unsicheren 

Wegen zu überqueren. Des Weiteren ist der Geraradweg stark frequentiert, so dass das Risiko 

weiterer Unfälle besteht.  

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wann ist mit einer endgültigen Fertigstellung des Bahnübergangs am Geraradweg zu 

rechnen, warum ist dies bisher nicht erfolgt und wurde dies eindeutig kommuniziert? 

2. Befindet sich am Geraradweg eine ausreichende Beschilderung, welche die 

Verkehrsteilnehmer auf einem sicheren Weg zur Überquerung der Gleise leitet? 

3. Beabsichtigt die Stadt Erfurt aufgrund des enormen Verkehrsaufkommens auf dem 

Geraradweg, die Verkehrsteilnehmer dort öffentlich zu mehr gegenseitiger 

Rücksichtnahme zu sensibilisieren, damit eventuelle Unfälle vermieden werden können? 
Anlagenverzeichnis 
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Fraktion CDU, Herr Kordon 
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